



Irán Millán Cuétara, conservador de la ciudad de Cienfuegos, ha estudiado en profundidad la estatua de José Martí en el Parque de Cienfuegos.

Descubrió que antes que se emplazara la famosa estatua del maestro en el Parque Central de La Habana, ya los cienfuegueros habían pedido al ayuntamiento, que situara una en la entonces Plaza de Armas.

Un año después del emplazamiento de la estatua de la capital, con fondos donados en sufragio popular, Cienfuegos tuvo la segunda estatua de José Martí en Cuba.

[Vea esta interesante historia en el canal de Youtube de la Corresponsalía 100fuegosTV](#)

El 20 de noviembre de 1982 el parque José Martí de Cienfuegos, y su entorno, fue declarado Monumento Nacional, en una ceremonia presidida por Armando Hart Dávalos y otras personalidades de la cultura nacional y local.

Cienfuegos, segunda ciudad con escultura de Martí, sufragada por sus ciudadanos (+Video)

- Última actualización: Lunes, 27 Enero 2020 12:23

Visto: 8893
